
 

 

Procès-verbal 

Réunion du comité directeur de l'Entente volontaire de l'efficacité énergétique du Canada 

4 août 2022, 11 h (heure avancée de l’Est) 

Conférence téléphonique 

 

Membres du comité directeur présents : 

Alexandria Rees (Bell) 

Anthony Mutiso (Shaw) 

Bernie Wong (Rogers) 

Diana Charest (RNCan) 

Debbie Fitzgerald (CableLabs) 

Doug Johnson (CTA) 

Éric Gilbert (Cogeco) 

Ian Schroeder (EchoStar) 

Jean-Claude Mensanh (Vidéotron) (décodeurs) 

Matt Newman (Technicolor) 

Mody Gaye (Vidéotron) (petits équipements de réseau) 

Tom Kelleher (CommScope) 

 

Autres participants : 

Andrea Rockey (D+R International) 

Bret Wilkins (D+R International) 

Jenna Winer (D+R International) 

Paul Hudson (counsel for CableLabs) 

 

Ouverture de la séance à 11 h 07, HAE par Debbie Fitzgerald. 

 

Il a été rappelé à tous que cette réunion se déroulerait conformément à la déclaration consultative 

sur la Loi sur la concurrence adoptée dans le cadre des ententes de CEEVA (EVEEC), 

notamment que les parties ne discuteraient pas des questions de tarification ou d'autres sujets liés 

à la concurrence. 

 

Le Comité a approuvé le procès-verbal de sa réunion du 21 juin 2022 tel que présenté par le 

président. 

Jenna Winer a discuté des révisions et mises à jour mineures apportées à l'ébauche du rapport 

annuel de CEEVA distribué le 2 août 2022.  Le Comité a approuvé le rapport par consensus et a 

convenu que des révisions mineures pourraient être approuvées avant la publication par un sous-

comité nommé par le président. Mme Winer a indiqué que le document final en anglais devrait 

être disponible avant le 22 août et celui en français avant le 29 août 2022. Le comité a convenu 

d'attendre que la traduction française soit prête avant de les rendre publics. 

Debbie Fitzgerald a mentionné qu'une demande d'amendement au CEEVA-PER visant à 

prolonger son mandat serait transmise pour examen et considération lors d'une prochaine réunion 

du Comité directeur prévue à l'automne. 



 

 

Paul Hudson a indiqué qu'il reste suffisamment de fonds provenant des paiements anticipés des 

signataires à D+R et juge donc inutile d'envisager une évaluation supplémentaire avant la 

prochaine réunion du Comité.  Une cotisation supplémentaire sera probablement nécessaire d'ici 

2023. 

Le Comité a discuté de la poursuite des démarches de sensibilisation auprès de TELUS. 

Le Comité a convenu de présenter un plan de communication pour la diffusion du rapport 

annuel. Mme Fitzgerald fera circuler un projet d'annonce pour discussion, dans l'objectif de 

déposer le rapport annuel sur le site Web d'ici le 29 août. 

La réunion est levée à 11 h 44 HAE. 

Procès-verbal soumis par Éric Gilbert (Cogeco), président par intérim délégué par Fahd Aman 

(Cogeco), président 

 

 

_______________________________________________ 

Éric Gilbert, président par intérim  

  



 

 

Ordre du jour  

Réunion du comité directeur relativement à l’Accord volontaire d’efficacité énergétique 

canadienne des décodeurs de la télévision payante et des petits équipements de reseau  

(CEEVA) 

4 août 2022, 11 h (heure avancée de l’Est) 

 

Conférence téléphonique  

 

 

1. Rappel de la politique de la Loi sur la concurrence 

2. Approbation du procès-verbal de la réunion du 21 juin 2022 

3. Mettre à jour et voter sur le rapport annuel 

4. Statut CEEVA SNE 

5. Mise à jour sur le budget de l’agrégateur de données 

6. Recrutement de nouveaux signataires 

7. Discuter du plan d'annonce publique du rapport annuel 

8. Calendrier des prochaines réunions 

 

https://www.energyefficiency-va.ca/wp-content/uploads/2022/07/Minutes-and-Agenda-for-06-21-2022-CEEVA-Steering-Committee-Meeting_FR.pdf

